

通俗中根式速記法



しかるに、ひるがえつて、わが國速記界の現状を見るに悲しいかな、わが國民の大部分は未だかつて速記文字を見たことがない！この重大なる速記文字が如何なる文字であるかを見た経験をすら有しない！といつても過言ではなかろうほどの極めて貧弱幼稚な状態である。ことに、國字問題研究者、もしくは速記専門の研究家それ自身においてすら、なおかつ速記文字の本質に徹底しない有様であるからして、わが國速記界の進展たるや望むによしなく、一般世人が未だその尊い本質的意義と使命とを理解するに至らないのも、これ當然のことなりといわざるを得ないのである。しかして僅か一部少數の人士によつてのみ理解せらるゝとするも、その多くは、たゞ單に速記者なる職業の一方面のみ思考せらるゝにとどまり、しかもそれすら、國家的見地に立つて速記者の重要な天職を説き、速記界の振、不振が直に國勢をも左右すべきものなることに着眼するもの、果して幾人あるであろうか？ましてや、速記學の樹立を思い、速記教育の効果の如何に偉大なるものなるかに至つては、これを願みるもの、眞に、絶無なりと斷ずるも不可なきさんたんたる状態にあるのである！

あゝ、これ果して如何なる理由に基くものであろうか！

思うに、わが國速記界の進展かくの如く遅々たるゆえん